

Desmienten Supuestos Secuestros

marzo 1956

El Caso del Niño Tápanes ha Creado Verdadera Histeria

Por ALFONSO SERVER

Corresponsal de EL MUNDO

CIEGO DE AVILA, febrero 29.

—Hay hondo malestar en este término por la forma poco respetuosa en que se vienen realizando las investigaciones de la desaparición del niño Emilito Tápanes Martínez, al extremo de enviarse anónimos a las autoridades, ofreciendo el nombre de los autores mediante determinada cantidad de dinero, como ocurrió últimamente con el Jefe del Distrito Militar de esta provincia.

Por otra parte, periódicos de esa capital han ofrecido noticias falsas que tienen confundida a la opinión pública. La noticia últimamente aparecida a grandes titulares del intento de secuestro de una niña en el barrio Los Hoyos, Majagua, carece de la importancia que se ha querido dar al hecho.

Se debió a una madre asustada por las informaciones que se vienen haciendo, que al ver pasar a un hombre de color a mucha distancia de la casa la emprendió a tiros contra el mismo sin que el referido individuo tocara en lo absoluto a la niña ni intentara visitar la casa. Esto se probó por las autoridades que acudieron al lugar y por este corresponsal.

Se vive, especialmente las madres, bajo los efectos de una histeria colectiva provocada por las falsas informaciones que se hacen del caso del niño Emilio Tápanes.

El otro caso de la calle República en Vista Alegre es también falso, pues lo ocurrido fué que un niño que se hallaba en su casa se enredó en el mosquitero y la madre al no verlo en la cama dió gritos de que se lo habían llevado los brujos.

Al acudir los vecinos, las autoridades y este corresponsal, el niño estaba en su cama envuelto en el mosquitero, sin otras consecuencias.

Es necesario que las autoridades, muy principalmente el coronel Pérez Coujil, que actuó desde los primeros momentos, en el caso de Emilio Tápanes, hagan declaraciones aclarando si se trata de un secuestro o si fué un extravío. Toda la población de Ciego de Avila y sus barrios rurales vive bajo una marcada histeria que ocasiona casi a diario incidentes como los referidos.

La Madre de Emilito

JAGUEYAL, febrero 29. (Julio Sánchez).—La señora Paula Martínez, madre del infortunado Emilito Martínez Tápanes, está recluida en una clínica de Ciego de Avila padeciendo trastornos mentales por la pérdida de su hijito.

Proponemos que el dinero recaudado por el Comité del Central Stewart para recompensar a quien ayude a aclarar el hecho, sea entregado en su totalidad a la madre del niño para su curación.

Mr. Marzo 1/56



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA